

## En Limache se concretó la primera jornada de socialización del proyecto del tren Valparaíso - Santiago

Presentar detalladamente el proyecto del tren Valparaíso - Santiago, su impacto a nivel de infraestructura vial, ambiental y social en la comuna de Limache y que el municipio plantee sus observaciones acerca de esta iniciativa fueron los objetivos de la reunión que sostuvieron este miércoles los equipos de la Dirección General de Concesiones del MOP, el alcalde y directores municipales de áreas afines.

Se trató de la primera reunión que lleva a cabo el Ministerio de Obras Públicas en las regiones Metropolitana y Valparaíso en el marco del proceso de levantamiento de información con los municipios.

### Anuncio Patrocinado

**El alcalde Daniel Morales** destacó el encuentro y que el MOP trabaje junto con las autoridades locales: "Recibir a los equipos del Ministerio de Obras Públicas en nuestra comuna es una muy buena señal en el sentido de generar la conversación, el diálogo, la discusión en torno a cómo construimos este proyecto. Claramente este es un proyecto que debemos construir entre todos y tenemos que ir marcando fisonomía e idea de ciudad que queremos ir desarrollando en torno a este proyecto. Aquí no estamos sólo hablando de una línea férrea, estamos hablando de un proyecto que significa un cambio global en la fisonomía de ciudad y en cómo nuestra ciudad se va integrando al resto de las ciudades, cómo nacen polos de desarrollo distintos y esa es la mirada de región que debe tener este proyecto".

Durante la reunión, el jefe communal y los profesionales de la SECPLA, DIDEKO y la DOM expusieron sus observaciones y las de la comunidad acerca de la iniciativa ferroviaria. Algunas de ellas fueron: ampliar calles y avenidas o buscar alternativas ante el aumento del flujo vehicular, adecuar la intermodal existente, extender el horario de servicio hasta las 00:00 horas, los efectos en el plano medioambiental, además de los desafíos turísticos.

En Limache se concretó la primera jornada de socialización del proyecto del tren Valparaíso - Santiago

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



En esa línea, el **seremi del MOP, Yanino Riquelme**: “Es muy relevante que un proyecto de la envergadura del tren sea muy discutido con la comunidad, en los territorios, con sus autoridades. Vamos a abarcar una serie de municipios en el trazado y estamos desarrollando un proceso inédito, una participación muy temprana en la elaboración incluso de las bases de licitación, por lo tanto, nos pone muy contentos el diálogo con la institución para recopilar información, levantando antecedentes y generar un círculo virtuoso que impacte de forma positiva”.

Entendiendo que el proyecto del tren Valparaíso - Santiago beneficiará a 6,6 millones de habitantes y que es fundamental la participación ciudadana, la Municipalidad de Limache apoyará, a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), en la coordinación de reuniones que realice el MOP con los vecinos y vecinas.

En Limache se concretó la primera jornada de socialización del proyecto del tren Valparaíso - Santiago



En Limache se concretó la primera jornada de socialización del proyecto del tren Valparaíso - Santiago



y tú, ¿qué opinas?